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Figure 1 : La sécurité industrielle comme articulation de la sécurité réglée et gérée (Besnard,
Boissières, Daniellou, & Villena, 2017).  
Figure 1: Industrial safety as an articulation of regulated and managed safety (Besnard, Boissières,
Daniellou, & Villena, 2017)
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Figure 2 : Proposition de modélisation d’une sécurité construite.  
Figure 2: Proposed modelling of constructed safety
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Table 1: Methods used for the three action research projects
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Figure 3 : Réparation des bâches lors d’un épandage amenant l’agriculteur à circuler entre
les balais.  
Figure 3: Repairing tarpaulins during spraying, causing the farmer to move between the brooms
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Figure 4 : Intervention de l’agriculteur sur la cabine du tracteur susceptible de générer une chute et
une exposition aux pesticides.  
Figure 4: Intervention by the farmer on the tractor cab likely to result in a fall and exposure
to pesticides
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Figure 5 : Nettoyage du semoir à l’aide d’une soufÒette par l’agriculteur, source de risques.  
Figure 5: Farmer’s use of a blower to clean the seed drill is a source of  risks
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6. Comparaison des usages des contenants
de pesticides en France et au Québec
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Figure 6 : Extrait de l’étiquette du fongicide SUPRA CAPTAN 80 WSP©.  
Figure 6: Extract from the SUPRA CAPTAN 80 WSP© fungicide label
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6.2. Prévention gérée : usages des produits de traitement et
préservation de soi
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Figure 7 : Exemple de contenants nécessaires à une préparation sur une exploitation viticole.  
Figure 7: Example of the containers needed for a preparation on a vineyard
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Figure 8 : Trace d’écoulement du produit liée à la difÏculté d’ouverture d’un bouchon scellé.  
Figure 8: Trace of product dripping due to difÏculty in opening a sealed cap

83 

84 

85 

86 

87 

88 

Prévention construite en agriculture : contribution de l’ergotoxicologie à pa...

Activités, 21-2 | 2024

23



89 

C’est ben important de fermer le

couvert parce que ça fait toujours, quand les sacs ils vont s’éclater là, on devrait voir de la fumée

sortir là

6.3. Prévention construite : générer et valoriser une expérience
collective pour agir sur la conception des usages des pesticides et
de leurs contenants
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7. Discussion
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Figure 9 : Caractéristiques et genèse de la prévention construite.  
Figure 9: Characteristics and origins of constructed prevention 

7.3. Les situations d’exposition pour développer des pratiques
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